



REPUBLIC OF SERBIA
Ministry of European Integration



#ЕУ
ЗА ТЕБЕ

El centro de política y de respuesta a los crisis Crisis Response and Policy Centre (CRPC)

El **CRPC** es una organización no gubernamental especializada con experiencia en la protección, la inclusión y la integración de personas desplazadas por la fuerza de más de 50 países y es una organización asociada del ACNUR desde 2016.

En colaboración con las organizaciones y redes internacionales y nacionales, el **CRPC** puede ayudar a ponerse en contacto con diferentes proveedores de servicios en el país, y él participa activamente en la lucha contra la xenofobia, la homofobia y otras formas de discriminación. El **CRPC** está extremadamente dedicado a la promoción y al apoyo del derecho a solicitar la protección internacional al igual que al pleno respeto de los derechos humanos de todos solicitantes de asilo y refugiados en el país del asilo.



Implemented by
CRPC

Una atención particular está consagrada a las personas desplazadas por la fuerza, la comunidad **LGBTQIA+** y a otras personas con necesidades específicas en movimientos mixtos, pero también a la población local así como a la construcción de relaciones con la comunidad de refugiados.

Si es un solicitante de asilo o un refugiado **LGBTQIA+** y si desea hablar con alguien o si necesita ayuda profesional en el idioma que entiende, no dude en contactarnos. El **CRPC** está dedicado a brindar los más altos estándares de servicios profesionales y completamente **CONFIDENCIALES**. **ESTAMOS ORGULLOSOS** de nuestros muchos años de experiencia y sobre todo de lo que somos reconocidos como un espacio seguro y una organización confiable dentro de la comunidad **LGBTQIA+**.

| No dude en contactarnos:

-  Teléfono: **+381600991634**
-  E-mail: **info@crpc.rs**

Este folleto fue elaborado como parte del proyecto “La promoción de un discurso positivo sobre los refugiados y los migrantes” implementado por el CRPC en asociación con el ACNUR y con el apoyo de la Unión Europea. El autor de esta publicación es el único responsable del contenido que no refleja necesariamente las opiniones oficiales de la Unión Europea.